



30. Juni 2022

Ihr Ansprechpartner Frau Till
Telefon +49 8638 959-246
Telefax +49 8638 959-200
Zimmer 206
E-Mail Stephanie.till@waldkraiburg.de

„Endlich wieder Volksfest“ – Fast 600 Bilder bei diesjährigem Malwettbewerb Vernissage im Rathaus Foyer

Fast 600 Bilder – viermal so viele wie 2019 – reichten Kinder und Jugendliche zwischen 3 und 16 Jahre beim diesjährigen Volksfest-Malwettbewerb ein. Erster Bürgermeister Robert Pöttsch war vollkommen überwältigt, als er die Bilder sah. Reichte vor drei Jahren noch das Besprechungszimmer, um alle Bilder auszulegen, musste die Jury dieses Mal durch sechs Büros „wandern“, um sich einen Überblick über alle Einsendungen zu verschaffen. Vom Riesenrad und Bayernbreaker über Zuckerwatte und Volksfestherzen bis hin zu Achterbahnfahrten, schnell war klar worauf sich die Teilnehmer in diesem Jahr am meisten freuen. „Ich bin absolut sprachlos und es freut mich, dass die Kinder und Jugendlichen sich nach zwei Jahren Zwangspause genauso auf das Waldkraiburger Volksfest freuen, wie ich“, sagte Pöttsch.

Der Malwettbewerb fand in diesem Jahr zum vierten Mal statt. Auch viele Kindergärten und Schulen – sogar über die Stadtgrenzen hinaus – beteiligten sich an der Aktion.

Erster Bürgermeister Robert Pöttsch und das Volksfestorganisationsteam hatten die schwere Aufgabe aus allen Bildern die Besten auszuwählen. In den Kategorien 3 – 6 Jahre, 7 – 9 Jahre, 10 – 13 Jahre und 14 – 17 Jahre wurden insgesamt 27 Gewinner bestimmt. Für sie gibt es je ein Volksfestpakerl gefüllt mit Ehrenkarten, die bei allen Fahrgeschäften auf dem diesjährigen Volksfest eingelöst werden können und weiteren Überraschungen.

Im Rahmen einer kleinen Vernissage, die am Mittwoch, 6. Juli um 18 Uhr im Rathaus Foyer stattfinden wird, eröffnet Erster Bürgermeister Robert Pöttsch die Ausstellung, die dann bis Dienstag, 19. Juli besucht werden kann.

Zur Stadt: Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südostoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Stadt Waldkraiburg	Öffnungszeiten
Rathaus, Stadtplatz 26	Rathaus
84478 Waldkraiburg	Mo–Fr, 8–12 Uhr
Telefon +49 8638 959-0	Do, 8–18 Uhr
Telefax +49 8638 959-200	oder nach Vereinbarung





Stadt Waldkraiburg

Pressemitteilung



WALDKRAIBURG
DIE STADT.

30. Juni 2022

Seite 2 von 2

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben noch vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Inntals verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist. Seit 2017 ist Waldkraiburg auch „Fairtrade Stadt“.